La Politécnica remodela los laboratorios para potenciar la formación práctica

La Escuela abre 5 nuevos centros de experimentación y reforma otros 25

Todo el centro recibe un 'lavado de cara' con una inversión de 991.259 euros

LOURDES ARRIAGA AI MERÍA

Los alumnos de la UAL ya pueden disfrutar de una remozada Escuela Politécnica Superior de la Universidad, tras las obras realizadas en su interior por un coste total de 991.259 euros. La 'nueva' Politécnica fue inaugurada ayer por el rector de la Universidad, Alfredo Martínez Almécija.

Las actuaciones de reforma de la Politécnica han afectado a todo el edificio en su conjunto. Se ha llevado a cabo la sustitución de las instalaciones de electricidad. gas, agua, de detención de incendios y saneamiento existentes por una nuevas adaptadas a la normativa actual vigente. Además. esta remodelación ha incluido la ampliación de laboratorios. En concreto, se han remodelado y meiorado los veinticinco laboratorios existentes, de los cuales ocho de ellos se han ampliado. A su vez, la Politécnica ha creado cinco nuevos laboratorios, con el objeto de potenciar la formación práctica y la investigación de sus alumnos.

No obstante, también presentan cambios, las zonas comunes, ampliación del vestibulo, así como en la planta baja se ha mejorado la dirección y administración, dotándola de una nueva sala de grádos y un aula magna con capacidad de setenta butacas, «para que se puedan llevar a cabo congresos, reuniones, así como cualquier tipo de acto que gran envergadura», explica el rector.

Las obras han incluido, a su vez, la adecuación del mobiliario de laboratorio existente, y se ha dotado de uno nuevo para los laboratorios que se han ampliado, así



ESCUELA. Inauguración de las obras de reforma y ampliación de la Politécnica. / PRENSA UAL

DATOS

La Escuela Politécnica Superior, ha pasado de tener 1.635 m2 de laboratorios de prácticas a 2.220 m2, ya que se han construido cinco nuevos laboratorios. El coste total de las obras asciende a 991.259,45 euros. La remodelación ha afectado a todo el edificio en su conjunto, desde la electricidad hasta la zona de administración.

como a los de nueva construcción. El aula magna, la sala de grados y parte de la secretaria cuentan también con nuevo mobiliario.

Sin embargo, ésta no es la primera vez que la Politécnica es reformada, sino que el propio rector de la Universidad ha explicado que «en 10 años se han invertido más de 10 millones de euros en mejoras para la Escuela».

Por su parte, el director de la Escuela Politécnica, Javier Lozano, ha señalado que «esta reforma es un avance importante pero que es un punto y seguido para seguir mejorando».

Gran avance

Alfredo Martínez Almécija ha recordado que en el año 1997, el equipo de gobierno de la Universidad manifestó que la Escuela sufría un déficit bastante importante, por lo que era imposible hacer ningún tipo de reforma. Los miembros creían que era una

utopía por aquel enfonces crear una Escuela Técnica Superior nueva y un campo de prácticas». Al respecto añade, «diez años más tarde, tiene un edificio digno de admirar por otras universidades, así como una finca experimental para que sus alumnos puedan llevar a cabo sus prácticas.».

De este modo, el rector ha garantizado que la Politécnica será «la máquina de vapor que tire de la Universidad de Almeria». Ahora queda, que tanto el profesorado como los alumnos sepanhacer uso de las nuevas infraestructuras con las que cuenta, y «sea un referente, no sólo para los almerienses sino también para el resto de universidades».